
  

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

    

 ACTA Nº 19/2010 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 22 DE SETEMBRO DE 2010 

 

Aos vinte e dois dias do mês de Setembro de dois mil e dez, nesta cidade de 

Rio Maior e na sala de Reuniões sita nos Paços do Concelho reuniu 

ordinariamente a Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência da Dra. 

Isaura Maria Elias Crisóstomo Bernardino Morais, estando presentes os 

Vereadores, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia, Dra. Sara Maria Carapito 

Silva Fragoso, Dr. Nuno Leal Santos da Veiga Malta, Dr. Carlos Alberto Nazaré 

Almeida, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva e o Dr. 

Daniel Alexandre Pulquério Pinto.  ------------------------------------------------------------  

 
FALTAS 

 

Foi justificada a falta do Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, por 

motivos profissionais, tendo o mesmo sido substituído pelo Dr. Daniel 

Alexandre Pulquério Pinto.  ---------------------------------------------------------------------  

 

INÍCIO 

 

Quando eram dez horas, verificando-se a existência de quórum a Presidente, 

Dra. Isaura Maria Elias Crisóstomo Bernardino Morais, declarou aberta a 

reunião.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

   

DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA 

 

A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao dia 

anterior eram as seguintes: --------------------------------------------------------------------------------------  
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Operações Orçamentais: dois milhões, seiscentos mil, quinhentos e trinta e três 

euros e oitenta e nove cêntimos.  -------------------------------------------------------------  

 

Operações não Orçamentais: cento e vinte e três mil, oitenta e cinco euros e 

noventa e um cêntimos.  -------------------------------------------------------------------------   

 

COMPETÊNCIA DELEGADA 

 

Ao abrigo da previsão do nº 3 do artigo 65º da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, a Câmara tomou conhecimento que, no uso da competência 

delegada e subdelegada, o Vereador Dr. Carlos Fernando Frazão Correia havia 

proferido despachos sobre assuntos emanados da Divisão de Gestão e 

Planeamento Urbanístico, da Divisão de Obras Particulares, bem como da 

Secção de Contabilidade – neste último caso referente à décima nona 

Alteração/Modificação ao Orçamento 2010 – Despesa e à décima sétima 

Alteração/Modificação às Grandes Opções do Plano 2010 – Plano Plurianual 

de Investimentos – Actividades Mais Relevantes, os quais constam da pasta de 

documentos anexos a esta Acta.  -------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio, dando os necessários esclarecimentos acerca da 

presente alteração orçamental.  ---------------------------------------------------------------  

 

INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

 

VEREADOR, DR. DANIEL ALEXANDRE PULQUÉRIO PINTO. ------------------------------ 

 

O Vereador, Dr. Daniel Alexandre Pulquério Pinto, interveio, referindo-se às 

alterações das reuniões de Câmara, solicitando que fosse cumprido o 

calendário das mesmas, alegando transtornos pelas sucessivas alterações e 

quando fosse necessário proceder à alteração, que a mesma fosse 

comunicada com um maior período de antecedência.  ----------------------------------  

 

PRESIDENTE DA CÂMARA.  --------------------------------------------------------------------------  
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A Presidente interveio, referindo-se, nomeadamente, à intenção de se proceder 

à alteração da primeira reunião do mês de Outubro.  ------------------------------------  

 

VEREADOR, DR. CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA. ------------------------------ 

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida interveio, começando por 

justificar a sua ausência na última reunião de Câmara, apresentando razões de 

índole profissional.  --------------------------------------------------------------------------------  

Continuando no uso da palavra o Vereador, Dr. Carlos Nazaré referiu-se ao 

assunto da proposta de “Construção de uma fábrica de Cimento pela empresa 

Tecnovia” discutido na última reunião de Câmara, tendo dito que dificilmente 

votaria favoravelmente a proposta apresentada, porque a mesma contraria os 

instrumentos de planeamento territorial existentes. Logo de seguida disse que 

o assunto da “Cimenteira” deveria ser objecto de um estudo de Impacto 

Ambiental, realizado por organismos e entidades acreditadas para tal e 

também um estudo de impacto económico e social no concelho de Rio Maior, 

para que possa ser defendido o interesse público, sendo que o mesmo deverá 

ser solicitado pelo Município. Aludiu ainda às questões de natureza ambiental, 

dando como exemplo o entrave às pessoas que quiserem viver no concelho de 

Rio Maior, destacando a importância da realização do estudo de impacto 

económico e social, realizado por uma entidade credenciada.  -----------------------  

 

VEREADORA, DRA. ANA CRISTINA LOBATO PINTO FRÓIS DE FIGUEIREDO E 

SILVA.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva 

interveio, justificando também a sua ausência na última reunião de Câmara, por 

motivos profissionais e pessoais.  -------------------------------------------------------------  

Na sua intervenção, a Vereadora questionou qual o prazo para entrega da 

candidatura ao Centro Escolar 3 – Rio Maior Sul e se o projecto se encontrava 

concluído, tendo também perguntado qual o prazo de construção e o de 

abertura do referido Centro Escolar.  ---------------------------------------------------------  

 

VEREADORA, DRA. SARA MARIA CARAPITO SILVA FRAGOSO.  -----------------------  
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A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso interveio, dando 

conhecimento da semana da solidariedade que decorrerá entre 28 de 

Setembro a 1 de Outubro do ano corrente, que integrará o ano europeu da 

pobreza e da exclusão social e de acordo com a candidatura da plataforma 

supra concelhia, que irá ter inicio na próxima semana com a palestra sobre o 

tema da “pobreza e responsabilidade social”, onde estarão presentes o Dr. 

Roque Amaro e Ramiro Matos e também de alguns empresários que virão dar 

alguns testemunhos na área referida. Disse ainda que irá também estar uma 

orquestra juvenil de Vialonga, que dará um pequeno espectáculo no período da 

tarde, tendo feito o convite a todos para estarem presentes no evento.  -----------  

Concluiu a sua intervenção, dizendo que ficara a cargo dos técnicos o tema da 

pobreza infantil, com a presença do Dr. Edmundo Martinho, por parte da 

Segurança Social e uma Socióloga da Universidade do Minho. Logo de seguida 

disse que irá ser feita a divulgação do “cartão 65” e que na Biblioteca Municipal 

irá estar patente uma exposição de trabalhos que têm a ver com o projecto 

“Rever a Pobreza”, onde irão acontecer sessões de cinema às sextas-feiras 

dedicadas ao tema referido.  --------------------------------------------------------------------  

 

PRESIDENTE DA CÂMARA.  --------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente voltou novamente a intervir, dizendo que irá tentar manter a data 

da próxima reunião de câmara. ----------------------------------------------------------------  

No que diz respeito à intervenção do Vereador, Dr. Carlos Nazaré, quando o 

mesmo se refere ao projecto da “Cimenteira”, disse concordar com a sua 

intervenção, nomeadamente, que deverá ser efectuado um estudo de impacto 

ambiental, para que a população possa estar informada de todas as questões 

ligadas ao projecto, para que os seus interesses possam ser defendidos. 

Informou ainda de um debate que acontecera no dia anterior, sobre o assunto 

referido anteriormente, onde estivera presente o Vereador, Dr. Nuno Malta em 

representação do Município de Rio Maior, com a presença também da 

Associação “Oikos”, tendo sido contactado o promotor do projecto. A 

Presidente disse que apenas duas pessoas se teriam manifestado sobre o 

projecto durante a fase de consulta pública do mesmo, considerando o número 
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como baixo e que a Câmara irá estar atenta ao desenrolar do processo e que 

na altura certa irá ser tomada uma posição.  -----------------------------------------------  

A Presidente em relação à questão apresentada pela Vereadora, Dra. Ana 

Cristina Silva, disse que lhe teria sido enviado ontem o parecer favorável do 

Ministério da Educação para a construção do Centro Escolar Sul, tendo sido já 

apresentado um anteprojecto que fora discutido no local com os técnicos e com 

o Município, tendo informado que o projecto se encontrava a ser desenvolvido, 

para que possam ser cumpridos todos os prazos impostos, tendo por base a 

requalificação do Parque Escolar. -------------------------------------------------------------  

A Presidente na sua intervenção fizera referência a um relatório escolar, tendo 

dando os necessários esclarecimentos acerca do mesmo.  ---------------------------  

 

VEREADOR, DR. CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA.  ------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia interveio e em resposta à 

intervenção do Vereador Dr. Carlos Nazaré, quando o mesmo se refere ao 

projecto da “Cimenteira”, disse que o mesmo poderá ser considerado muito 

bom, como pelo contrário muito mau. Disse ainda que a empresa promotora do 

projecto deveria ter feito um esforço no sentido de fazer a divulgação junto da 

população riomaiorense do estudo de impacto ambiental que possui, 

nomeadamente através de debate público, lamentando o facto de nada ter sido 

feito. Logo de seguida, disse que o parecer que fora aprovado na última 

reunião de Câmara salvaguarda um grande número de questões em relação ao 

avanço do projecto da “Cimenteira”, tais como: ambientais, da população, da 

rede viária, entre outras.  ------------------------------------------------------------------------  

Concluiu a sua intervenção dizendo que a Câmara no futuro irá tomar todas as 

medidas que forem necessárias para que o interesse público possa ser 

defendido.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

VEREADOR, DR. CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA. ------------------------------ 

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida voltou a intervir, dizendo que 

deverá ser a Câmara de Rio Maior a liderar o processo da “Cimenteira” e não 

andar “a reboque” das outras entidades, através dos diversos estudos já 
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referidos por si anteriormente, para que possa existir no futuro uma posição 

credível por parte do Município.  ---------------------------------------------------------------   

 

VEREADOR, DR. CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA.  ------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia voltou a intervir, dizendo que 

a Câmara se encontra atenta ao processo da “Cimenteira” dada a sua 

complexidade e aos impactos que a mesma poderá vir a provocar, caso o 

processo avance.  ---------------------------------------------------------------------------------  

O Vereador, Dr. Carlos Frazão disse que o Plano Estratégico de Rio Maior 

deverá contemplar o processo da “Cimenteira”, estando todas as situações a 

serem estudadas no que diz respeito ao mesmo.  ----------------------------------------  

 

VEREADOR, DR. NUNO LEAL SANTOS DA VEIGA MALTA.  -------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Nuno Leal Santos da Veiga Malta interveio, fazendo um 

balanço sobre o debate que acontecera no dia anterior sobre o processo da 

“Cimenteira”, em que o mesmo estivera presente em conjunto com a 

associação “Oikos”, dizendo que a Câmara não tomara qualquer tipo de 

posição e que aguardava com serenidade e tranquilidade todos as decisões 

das diversas entidades que irão ou não permitir o referido licenciamento, 

defendendo no referido debate, que deveriam ser tidas em consideração o 

impacto no desenvolvimento económico ou financeiro do concelho de Rio Maior 

e também das questões ambientais, concluindo que quando existirem todos os 

estudos e pareceres das diversas entidades, a Câmara de Rio Maior irá tomar 

uma posição.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO 

 

UNIÃO DESPORTIVA DE RIO MAIOR – ENTREGA DE ESPÓLIO.  -----------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um oficio do União Desportiva de Rio Maior, datado de 

08/09/2010, sobre entrega de Espólio.  ------------------------------------------------------  
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A Presidente interveio, fazendo a apresentação do assunto.  -------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------   

 

SAUDAÇÃO AOS BOMBEIROS DE PORTUGAL E SERVIÇOS MUNICIPAIS DE 

PROTECÇÃO CIVIL.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um oficio do Associação Nacional de Municípios 

Portugueses, sobre Saudação aos Bombeiros de Portugal e Serviços 

Municipais de Protecção Civil.  -----------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio, fazendo a apresentação do assunto, tendo passado à 

leitura do documento.  ----------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida interveio, dizendo que a 

Câmara deverá subscrever a posição da Associação Nacional de Município 

Portugueses.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio, propondo que fosse subscrita a posição da Associação 

Nacional de Municípios Portugueses e que a mesma fosse enviada aos 

Bombeiros.  ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A proposta fora aprovada por unanimidade por todos os Vereadores e a 

Presidente.  ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------   

 

ORDEM DO DIA 

DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO Nº. 3 DO ARTIGO 68º DA LEI 

Nº 169/99, DE 18 DE SETEMBRO.  

 

DESPACHO N.º 36/PRES/2010 – PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS PARA OUTRAS AEC’S AOS 

ALUNOS DO 1.º CICLO DO ENSINO BÁSICO, NO ANO LECTIVO 2010/2011 – RELATÓRIO 

FINAL.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Despacho n.º 36/PRES/2010, datado de 07 de 
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Setembro de 2010, sobre Prestação de Serviços para outras AEC’S aos Alunos 

do 1.º Ciclo do Ensino Básico, no Ano Lectivo 2010/2011 – Relatório Final.  -----  

 

A Presidente interveio, fazendo a apresentação do assunto.  -------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o Despacho n.º 36/PRES/2010, 

de 14 de Setembro, exarado pela Senhora Presidente da Câmara, ao abrigo do 

n.º 3 do art. 68º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro na sua actual redacção, 

pelo qual se determinou a aprovação do Relatório Final, nos termos 

apresentados pelo Júri do Procedimento, em cumprimento do disposto no 

artigo 124º do Código dos Contratos Públicos e, consequentemente, adjudicar 

a referida prestação de serviços à empresa Know How – Sociedade de Ensino 

de Línguas e Acção Social, Unip., Lda., no montante de € 21.168,00, valor ao 

qual acresce IVA à taxa legal em vigor.  -----------------------------------------------------  

 

ASSUNTOS DIVERSOS 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO, EM VALE DE ÁGUA, FREGUESIA DE RIO 

MAIOR, EM NOME DE PEDRO MANUEL MATIAS ANSELMO.  ----------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento n.º 2010/2010, Pedido de Certidão de 

Domínio Público, em nome de Pedro Manuel Matias Anselmo, acompanhado 

por informação do Sector de Topografia e parecer da Divisão de Gestão e 

Planeamento Urbanístico.  ----------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que a estrada que atravessa o prédio em causa enquadra-se no artigo 

63º da lei n.º 2110/61, de 19 de Agosto, pelo que pode ser considerada do 

conhecimento e domínio público.  -------------------------------------------------------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO, EM VALE TEIRA, FREGUESIA DE 

ALCOBERTAS, EM NOME DE ROSÁRIA MARIA CRUZ REBELO (SOLICITADORA). ----------  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento n.º 2029/2010, Pedido de Certidão de 

Domínio Público, em nome de Rosária Maria Cruz Rebelo (Solicitadora), 
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acompanhado por informação do Sector de Topografia e parecer da Divisão de 

Gestão e Planeamento Urbanístico.  ---------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que a estrada que atravessa o prédio em causa enquadra-se no artigo 

63º da lei n.º 2110/61, de 19 de Agosto, pelo que pode ser considerada do 

conhecimento e domínio público.  -------------------------------------------------------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO, EM VALE FETAL, FREGUESIA DE 

OUTEIRO DA CORTIÇADA, EM NOME DE NATÁLIA LEONOR PEREIRA NOGUEIRA 

ALEXANDRE.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento n.º 2104/2010, Pedido de Certidão de 

Domínio Público, em nome e Natália Leonor Pereira Nogueira Alexandre, 

acompanhado por informação do Sector de Topografia e parecer da Divisão de 

Gestão e Planeamento Urbanístico.  ---------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que a estrada que atravessa o prédio em causa enquadra-se no artigo 

63º da lei n.º 2110/61, de 19 de Agosto, pelo que pode ser considerada do 

conhecimento e domínio público.  -------------------------------------------------------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO, EM VALE FETAL, FREGUESIA DE 

OUTEIRO DA CORTIÇADA, EM NOME DE NATÁLIA LEONOR PEREIRA NOGUEIRA 

ALEXANDRE.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento n.º 2105/2010, Pedido de Certidão de 

Domínio Público, em nome e Natália Leonor Pereira Nogueira Alexandre, 

acompanhado por informação do Sector de Topografia e parecer da Divisão de 

Gestão e Planeamento Urbanístico.  ---------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que a estrada que atravessa o prédio em causa enquadra-se no artigo 

63º da lei n.º 2110/61, de 19 de Agosto, pelo que pode ser considerada do 

conhecimento e domínio público.  -------------------------------------------------------------  
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PEDIDO DE ATRIBUIÇÃO E CERTIFICAÇÃO DE NÚMERO DE POLÍCIA, EM POCARIÇA 

OU PUCARIÇA, FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE PAULO JORGE LOPES 

CANDOSO.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento n.º 1924/2010, Pedido de Certidão de 

Número de Policia, em nome de Paulo Jorge Lopes Candoso, acompanhado 

por informação do Sector de Topografia e parecer da Divisão de Gestão e 

Planeamento Urbanístico.  ----------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, deliberou aprovar a atribuição e 

certificação da numeração de polícia, de acordo e nos termos das informações 

supracitadas.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

 

PEDIDO DE ATRIBUIÇÃO E CERTIFICAÇÃO DE NÚMERO DE POLÍCIA E NOME DE RUA, 

EM CASAIS MESQUITA, FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE CÉLIA MARGARIDA 

FONSECA MARTINS.  -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento n.º 1968/2010, Pedido de Certidão de 

Número de Policia e nome de Rua, em nome de Célia Margarida Fonseca 

Martins., acompanhado por informação do Sector de Topografia e parecer da 

Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico.  ------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, deliberou aprovar a atribuição e 

certificação da numeração de polícia e toponímia de arruamento, de acordo e 

nos termos das informações supracitadas.  ------------------------------------------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUMENTO DE COMPARTES, EM PORTO SAPATO, 

FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE PAULO CÉSAR CARVALHO & GRAÇA 

FIGUEIREDO LOPES – SOC. DE SOLICITADORES, R.L.  -----------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento n.º 2016/2010, Pedido de Certidão de 

Aumento de Compartes, em nome de Paulo César Carvalho & Graça 

Figueiredo Lopes – Soc. de Solicitadores, R.L., acompanhado por informação 

do Sector de Topografia e parecer da Divisão de Gestão e Planeamento 

Urbanístico.  -----------------------------------------------------------------------------------------  
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A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que não há inconveniente na realização do negócio jurídico 

pretendido, desde que daí, e no que diz respeito a loteamento e destaques, 

não resulte qualquer violação às disposições legalmente aplicáveis.  --------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUMENTO DE COMPARTES, EM CRUZ OU RIBEIRA DE 

FRÁGUAS, FREGUESIA DE FRÁGUAS, EM NOME DE SANDRA ISABEL LOPES AZENHA 

(SOLICITADORA).  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento n.º 2095/2010, Pedido de Certidão de 

Aumento de Compartes, em nome de Sandra Isabel Lopes Azenha 

(Solicitadora), acompanhado por informação do Sector de Topografia e parecer 

da Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico.  --------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que não há inconveniente na realização do negócio jurídico 

pretendido, desde que daí, e no que diz respeito a loteamento e destaques, 

não resulte qualquer violação às disposições legalmente aplicáveis.  --------------  

 

EDUCAÇÃO E CULTURA 

 

CONTRATO DE EXECUÇÃO – DECRETO-LEI Nº 144/2008, DE 28 DE JULHO – 

SITUAÇÕES ESPECIAIS.  -----------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação da Secção de Acção Sócio Educativa, 

datada de 08/09/2010, sobre Contrato de Execução – Decreto-Lei Nº 144/2008, 

de 28 de Julho – Situações Especiais.  ------------------------------------------------------  

 

 A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso interveio, a pedido da 

Presidente, dando os necessários esclarecimentos, nomeadamente, que o 

assunto em causa se prendia com a transferência por parte do Ministério da 

Educação da responsabilidade pelos Recursos Humanos para o Município, 

tendo o mesmo decidido efectuar a transferência mensal para os diversos 

agrupamentos.  -------------------------------------------------------------------------------------  
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A Vereadora, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva 

interveio, dizendo concordar com o contrato de execução, referindo-se também 

aos problemas com que as escolas se debatem na resposta às diversas 

necessidades, tendo em vista o rácio do pessoal não docente.  ---------------------  

 

A Presidente interveio, dizendo concordar também com a proposta em apreço, 

tendo enumerado o número de alunos dos agrupamentos de escolas tais como: 

Agrupamento Marinhas do Sal – 1079 alunos e no Agrupamento Casimiro 

Pereira da Silva - 1191 alunos.  ----------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos da informação em apreço, 

autorizar:  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

- A celebração de Contratos de Execução com os dois Agrupamentos de 

Escolas do Concelho.  ----------------------------------------------------------------------------  

- A realização da despesa no valor total de 18.706,92€, a transferir no ano de 

2010 para os Agrupamentos de Escolas.  --------------------------------------------------  

 

ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR – ACORDO DE COLABORAÇÃO 

COM A SANTA CASA DA MISERICÓRDIA DE RIO MAIOR.  -------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação da Secção de Acção Sócio Educativa, 

datada de 15/09/2010, sobre Actividades de Enriquecimento Curricular – 

Acordo de Colaboração com a Santa Casa da Misericórdia de Rio Maior.  -------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso interveio, a pedido da 

Presidente, fazendo a apresentação do assunto, dando os necessários 

esclarecimentos acerca do mesmo. ----------------------------------------------------------  

 

 A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos da informação em apreço, 

autorizar a celebração do Acordo de Colaboração com a Santa Casa de 

Misericórdia de Rio Maior, para o ano lectivo 2010/2011 no âmbito do 

Programa de Actividades de Enriquecimento Curricular no 1º Ciclo do Ensino 

Básico.  -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

TRANSPORTES ESCOLARES – APOIO A ALUNOS COM CARÊNCIAS ECONÓMICAS – 
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ANO LECTIVO 2010/2011.  ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação da Secção de Acção Sócio Educativa, 

datada de 16/09/2010, sobre Transportes Escolares – Apoio a Alunos com 

Carências Económicas – Ano Lectivo 2010/2011.  ---------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso interveio, a pedido da 

Presidente, fazendo a apresentação do assunto, dando os necessários 

esclarecimentos acerca do mesmo. ----------------------------------------------------------  

 

 A Câmara deliberou por unanimidade autorizar a isenção de pagamento dos 

transportes escolares dos alunos do ensino secundário com carências 

económicas, conforme mencionado na informação em apreço.  ---------------------  

 

FESTIVAL DE MAGIA.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação do Gabinete de Apoio à Vereação, 

datada de 16/09/2010, sobre Festival de Magia.  -----------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso interveio, a pedido da 

Presidente, dando os necessários esclarecimentos acerca do assunto em 

causa.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida interveio, questionando o valor 

dos custos que poderão acrescer, nomeadamente, com a disponibilização do 

Cineteatro, tendo em vista o período de contenção que o Município de Rio 

Maior atravessa, falando da dificuldade que o mesmo tem tido em transferir 

verbas para o movimento associativo.  ------------------------------------------------------  

 

A Vereadora Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso voltou novamente a 

intervir e em resposta ao Vereador, Dr. Carlos Nazaré referiu que não serão 

somente as crianças a ver o espectáculo de magia e que para os adultos o 

mesmo será pago. Logo de seguida deu explicações, tendo em vista as 

responsabilidades assumidas na cláusula terceira do referido protocolo pelo 

Município e colocadas em questão pelo Vereador, Dr. Carlos Nazaré.  ------------  
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O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia interveio, dizendo que 

normalmente todos os espectáculos realizados têm outro tipo de custos e que 

ao longo dos anos a Câmara terá gasto muito dinheiro em eventos para 

promover o concelho e que o Festival de Magia será mais uma forma de Rio 

Maior ficar conhecido a nível nacional.  ------------------------------------------------------  

Concluiu a sua intervenção dizendo que o evento em causa será também um 

investimento a nível cultural, dado o “marasmo” a que o concelho de Rio Maior 

tem estado sujeito nos últimos anos.  --------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida interveio, insistindo nos custos 

associados ao espectáculo de magia, tendo em vista a realização do evento, 

para que possa existir uma boa gerência dos dinheiros públicos.  -------------------  

 

A Presidente interveio, dizendo que muitas das vezes as pessoas reagem mal 

às novas iniciativas. Logo de seguida deu exemplos de cedências do 

Cineteatro, dizendo que normalmente a questão dos custos de cedência nunca 

se coloca. Não obstante disse que todos os custos com as iniciativas são 

quantificados para que possa existir uma boa gestão dos recursos disponíveis.   

Concluiu dizendo que terá que haver iniciativas para que possam ser incutidos 

hábitos de cultura na população riomaiorense, para que o Cineteatro possa ser 

utilizado e que não aceita que se diga que os custos não serão contabilizados.   

 

O Vereador, Dr. Nuno Leal Santos da Veiga Malta interveio, dizendo concordar 

com as palavras do Vereador, Dr. Carlos Frazão quando o mesmo se referiu ao 

“marasmo cultural” existente em Rio Maior, considerando o montante a ser 

gasto no Festival de Magia como um investimento em prol do desenvolvimento 

do concelho de Rio Maior, tendo em vista as diversas preocupações com a 

crise económica.  ----------------------------------------------------------------------------------  

Concluiu, louvando a preocupação com os custos, nomeadamente, com as 

horas extraordinárias e outros custos, tendo em vista a intervenção do 

Vereador, Dr. Carlos Nazaré.  ------------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva 

interveio, considerando o espectáculo de magia como um momento inovador e 
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diferente no concelho de Rio Maior. Não obstante questionou se não fora 

possível negociar mais que um espectáculo gratuito para as crianças e qual 

será o critério de selecção em virtude da lotação do Cineteatro ser de 250 

lugares; qual o preço de bilheteira que a empresa irá cobrar e se irá existir 

diferenciação; se existiu contacto com a Associação Empresarial do Concelho 

de Rio Maior, no sentido do interesse dos comerciantes e qual o local onde os 

espectáculos de Rua irão ser realizados?  --------------------------------------------------  

 

A Vereadora Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso, voltou novamente a 

intervir e em resposta à Vereadora, Dra. Ana Cristina Silva, disse que as datas 

para os espectáculos foram acordadas entra a Associação Portuguesa de 

Ilusionismo (API) e o Município de Rio Maior, não tendo havendo contacto com 

a Associação Empresarial do Concelho de Rio Maior, mas que os locais de 

realização dos espectáculos foram ponderados e considerados os de maior 

concentração de pessoas, como junto à Pastelaria “Avenida” na zona da Av. 

Paulo VI e da Praça da República, para que possam ter o maior número de 

assistência.  -----------------------------------------------------------------------------------------  

Concomitantemente, a Vereadora, Dra. Sara Fragoso, referiu-se à questão da 

realização de mais espectáculos para as crianças, dando como exemplo a 

semana da solidariedade que irá decorrer na próxima semana e o modelo que 

normalmente é feito com os agrupamentos de escolas, ou seja, existe uma 

divisão das crianças para que todas possam assistir pelo menos a um tipo de 

espectáculo, dada a lotação do Cineteatro. Aludiu ainda à negociação que fora 

efectuada com a Associação Portuguesa de Ilusionismo (API), tendente à baixa 

da verba a disponibilizar por parte do Município de Rio Maior, pela realização 

dos espectáculos e que quanto mais fossem realizados maiores seriam os 

custos. No que diz respeito ao preço dos bilhetes, a Vereadora, Dra. Sara 

Fragoso disse que mais tarde iria dar essa informação.  -------------------------------   

 

 A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar a minuta do protocolo a celebrar 

com a Associação Portuguesa de Ilusionistas (API), tendo em vista a realização 

do “I Festival Mágico Abracadabra”, no âmbito das comemorações do Feriado 

Municipal, bem como autorizar a comparticipação financeira do Município no 

evento, que será de 4.000,00€ (quatro mil euros).  ---------------------------------------  
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O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida, fez a seguinte declaração de 

voto oral:  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

“Votei favoravelmente esta proposta, no sentido de a mesma ser inédita e inovadora, 

mas não deixo de fazer uma recomendação à Câmara, para que no futuro situações 

como esta, sejam acompanhadas de uma forma mais clara dos custos.”  ----------------------  

 

Os restantes Vereadores eleitos pelo Partido Socialista subscreveram a 

presente declaração de voto.  ------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia, fez a seguinte declaração de 

voto oral:  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

“Após esta discussão, que fora positiva e agradável e como estamos a falar de magia 

numa altura um pouco triste, dizer que votei favoravelmente, porque acho que no 

seguimento da minha anterior intervenção, que um Festival de Magia pela inovação que 

irá trazer para a vida cultural do concelho e pelo envolvimento que irá proporcionar, não 

só às crianças, mas também aos adultos e da própria cidade, que se justifica o 

investimento.”  --------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 

Todos os demais Vereadores eleitos pela Coligação “Juntos pelo Futuro” e a 

Presidente subscreveram a presente declaração de voto.  ----------------------------  

 
ÁREA FINANCEIRA 

 

LANÇAMENTO DE DERRAMA SOBRE O LUCRO TRIBUTÁVEL DE 2010.  -----------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação da Divisão de Gestão Financeira, 

datada de 16/09/2010, sobre Lançamento de Derrama sobre o Lucro Tributável 

de 2010.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio, fazendo a apresentação do assunto, tendo feito a leitura 

da informação em apreço.  ----------------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva 

interveio, realçando a oportunidade da descida da taxa de derrama no que 
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concerne às empresas com volume de negócios que no ano de 2010 não 

ultrapassem 150.000€, referindo a sua importância para que possa ser dado 

algum fôlego às referidas empresas.  --------------------------------------------------------  

Concluiu questionando qual seria a diferença se fosse aplicada a taxa de 1,4%, 

às pequenas empresas.  -------------------------------------------------------------------------  

 

O Chefe de Divisão, Dr. Jorge Colaço interveio a pedido da Presidente, dando 

os necessários esclarecimentos à questão apresentada anteriormente pela 

Vereadora, Dra. Ana Cristina Silva.  ----------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio, complementando os esclarecimentos do Dr. Jorge 

Colaço, através da divulgação dos valores de Derrama recebidos pelo 

Município nos anos anteriores.  ----------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Nuno Leal Santos da Veiga Malta interveio, referindo-se à 

descida do valor da taxa de Derrama para as empresas com volume de 

negócios que no ano de 2010 não ultrapassem 150.000€, realçando a 

importância do apoio que estará a ser dado às mesmas, face ao actual 

momento de crise que o País atravessa e que o actual Executivo está a criar 

condições para que valha a pena investir em Rio Maior e para que possa ser 

gerada riqueza.  ------------------------------------------------------------------------------------  

Concluiu, dizendo que o não aumento da taxa de Derrama, apesar de todos os 

condicionalismos do Programa de Estabilidade e Crescimento (PEC), será um 

sinal importante de não penalizar quem produz riqueza, ao invés do que 

normalmente tem sido feito em Portugal, dando os parabéns à Presidente, pelo 

Executivo que a mesma lidera e pela aposta que fora feita na sua Pessoa.  -----  

 

O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia interveio, dizendo concordar 

com as taxas de Derrama que irão ser aplicadas, salientando o facto de 

Câmara não poder baixar ainda mais as taxas, referindo que poderia ser um 

apoio e um incentivo a todos os empresários, mas que atendendo às 

dificuldades da Autarquia, tal facto não será possível.  ---------------------------------    

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o lançamento da derrama para 

2011, à taxa de 1,4% sobre o lucro tributável de 2010, nos termos do artigo 
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14.º da Lei 2/2007, de 15 de Janeiro (Lei das Finanças Locais) e à taxa de 1% 

para os sujeitos passivos com volume de negócios que no ano de 2010 não 

ultrapasse 150.000€, nos termos do n.º 4 do artigo 14.º, da citada Lei das 

Finanças Locais.  ----------------------------------------------------------------------------------  

Mais deliberou remeter a presente proposta à Assembleia Municipal para 

análise e aprovação.  -----------------------------------------------------------------------------  

 

RELATÓRIO DA SITUAÇÃO ECONÓMICA E FINANCEIRA DO MUNICÍPIO - 1º SEMESTRE 

DE 2010.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Relatório da Situação Económica e Financeira do 

Município - 1º Semestre de 2010.  ------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio, fazendo a apresentação do assunto.  -------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida interveio, dizendo que na 

próxima reunião de Câmara irá apresentar a sua posição sobre o assunto em 

epígrafe.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade remeter o 

presente relatório ao auditor externo – Sociedade de Revisores Oficial de 

Contas Rosa Lopes, Gonçalves Mendes & Associados – para cumprimento do 

n.º 3 do artigo 48.º da lei n.º 2/2007 de 15 de Janeiro.  ---------------------------------  

(Remeter ao órgão deliberativo do Município, informação sobre a situação 

económica e financeira.)  ------------------------------------------------------------------------  

 

PATRIMÓNIO 

 

PROJECTO DE REGENERAÇÃO URBANA DA CIDADE DE RIO MAIOR – LIGAÇÃO DA 

RUA DO ARRAIAL AO LARGO DO OUTEIRO - AQUISIÇÃO DE PARCELA DE TERRENO.  -  

 

Foi presente à Câmara uma informação da Divisão de Gestão Financeira, 

datada de 23/08/2010, sobre Projecto de Regeneração Urbana da Cidade de 

Rio Maior – Ligação da Rua do Arraial ao Largo do Outeiro - Aquisição de 

Parcela de Terreno.  ------------------------------------------------------------------------------  
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A Presidente interveio, fazendo a apresentação do assunto.  -------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida interveio, dizendo que o 

processo se encontra bem documentado, mas que não tivera acesso à planta 

indicativa da área a expropriar e que por tal facto irá se abster na votação.  -----  

 

A Presidente interveio, dizendo que o processo se encontra completo inclusive 

com a planta referida pelo Vereador, Dr. Carlos Nazaré, lamentando o facto de 

o processo eventualmente, não ter sido totalmente disponibilizado para 

consulta. Disse ainda estranhar o sentido de voto do Dr. Carlos Nazaré, porque 

o processo transitou do Executivo anterior e consequentemente o mesmo terá 

conhecimento do mesmo. -----------------------------------------------------------------------  

Concluiu dizendo que os serviços têm ordem para disponibilizar todos os 

documentos, quando os mesmos forem solicitados para consulta por parte dos 

Vereadores, o que não teria acontecido.  ---------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida voltou novamente a intervir, 

insistindo no facto de não ter tido acesso à planta que referira anteriormente.  --  

 

A Câmara deliberou por maioria, com os votos a favor dos Vereadores eleitos 

pela Coligação “Juntos pelo Futuro” e a Presidente e com a abstenção dos 

Vereadores eleitos pelo Partido Socialista, de acordo com a informação e o 

despacho em apreço, aprovar a proposta apresentada ao Sr. Virgílio dos 

Santos Brites e esposa, e por estes aceite, pelo valor de € 18.500,00, para 

aquisição de uma parcela de terreno com a área de 207,80 m2
, a destacar do 

prédio inscrito na matriz predial urbana sob o artigo 6495 e descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Rio Maior sob o nº 554/19870728, como 

casa de habitação de rés-do-chão, com 2 assoalhadas, arrecadação e 

logradouro, com a área total de 615m2, a confrontar de norte, nascente e sul 

com o próprio e de poente com rua.  ---------------------------------------------------------  

Deliberou ainda dar conhecimento desse facto aos proprietários e remeter o 

respectivo processo para o Notário Privativo do Município, tendo em vista a 

celebração do necessário instrumento contratual.  ---------------------------------------  
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O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia, fez a seguinte declaração de 

voto oral:  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

“Votei favoravelmente por ser um processo para a qual existia uma candidatura e que o 

mesmo já se arrastava à algum tempo, com o problema da expropriação, cerca de 2 

anos, que por várias razões óbvias não aconteceu. Tenho dificuldade em perceber o 

porquê da abstenção, uma vez que era um processo que vinha do anterior Executivo e 

penso que seria do conhecimento que houvera um impasse relativamente à situação. O 

actual Executivo não quis ser apanhado desprevenido, como por exemplo, a situação de 

S. João da Ribeira em que a obra estava a decorrer e não havia ainda acordo com os 

proprietários, nós entendemos que seria importante antes da obra avançar, a situação 

estar regularizada, razão pela qual o meu voto favorável, porque o mesmo é do interesse 

do concelho, nomeadamente dos residentes da zona em questão.”  ------------------------------  

 

Todos os demais Vereadores eleitos pela Coligação “Juntos pelo Futuro” e a 

Presidente subscreveram a presente declaração de voto.  ----------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida, fez a seguinte declaração de 

voto oral:  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

“O meu sentido de voto foi a abstenção porque o processo que me foi enviado não fora 

completo com todos os elementos que o devem instruir e assim porque a informação 

não era completa, ainda que eu dela tivesse conhecimento, não sabia se existia alguma 

alteração, nesse sentido e para que preventivamente e de futuro a documentação chegue 

completa, o meu sentido é de abstenção, não tendo nada a ver com o acordo feito com o 

proprietário, congratulando-me com o facto de a Câmara o ter conseguido.”  -----------------  

 

Os restantes Vereadores eleitos pelo Partido Socialista subscreveram a 

presente declaração de voto.  ------------------------------------------------------------------  

 
ACÇÃO SOCIAL 

 
PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO COM A COMISSÃO PARA A CIDADANIA E IGUALDADE 

DE GÉNERO (CIG) – PLANO MUNICIPAL PARA A IGUALDADE.  ------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação do Sector de Intervenção Social, 

datada de 12/08/2010, sobre Protocolo de Cooperação com a Comissão para a 

Cidadania e Igualdade de Género (CIG) – Plano Municipal para a Igualdade.  --  
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A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso interveio, a pedido da 

Presidente, fazendo a apresentação do assunto dando os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 
A Vereadora, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva 

interveio, realçando a oportunidade de celebração do protocolo em apreço, que 

considerou como muito importante. Referiu ser muito pertinente a nomeação de 

uma mulher para Conselheira, desenhando-lhe as maiores felicidades na 

implementação do Plano Municipal para a Igualdade.  ----------------------------------   

 

A Câmara, face às informações em apreço, deliberou por unanimidade celebrar 

o Protocolo de Cooperação com a Comissão para a Cidadania e Igualdade de 

Género (CIG) para implementação do Plano Municipal para a Igualdade, bem 

como, nos termos da alínea b) da Cláusula Terceira do referido Protocolo, 

nomear como Conselheira Local para a Igualdade, Olga Modesto Sousa 

Candoso Paula.  ------------------------------------------------------------------------------------  

 

DESPORTO E JUVENTUDE 

 
REGULAMENTO DO CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE.  ------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a proposta n.º 2/VNM/2010, datada de 17/09/2010, 

sobre Regulamento do Conselho Municipal de Juventude.  ---------------------------  

 

O Vereador, Dr. Nuno Leal Santos da Veiga Malta interveio, a pedido da 

Presidente, fazendo a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos acerca do assunto em epígrafe.  ----------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o Projecto de Regulamento do 

Conselho Municipal de Juventude de Rio Maior, de acordo com a proposta em 

apreço.  -----------------------------------------------------------------------------------------------  

Mais deliberou que o processo deverá ser submetido a análise e aprovação da 

Assembleia Municipal.  ---------------------------------------------------------------------------  

 

22º TORNEIO DE ATLETISMO DAS FREGUESIAS DO CONCELHO DE RIO MAIOR. ----------  
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Foi presente à Câmara uma informação da Divisão de Desporto, datada de 

08/06/2010, sobre 22º Torneio de Atletismo das Freguesias do Concelho de 

Rio Maior.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio, tendo feito a apresentação do assunto em epígrafe.  ----  

 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o pagamento no valor de 

375,00€, a cada uma das entidades organizadoras mencionadas no ponto 3 da 

informação em apreço, no âmbito da realização do 22º Torneio de Atletismo 

das Freguesias do Concelho de Rio Maior.  ------------------------------------------------  

 

OBRAS E LOTEAMENTOS PARTICULARES 

 

PROCESSO Nº 02/2004 – VISTORIA DE RECEPÇÃO DEFINITIVA – PRECORIL – PREDIAL 

CONSTRUTORA RIO MAIOR, LDA.  ----------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara, o processo n.º 2//2004, relativo ao Pedido de Vistoria 

de Recepção Definitiva, em nome de Precoril – Predial Construtora Rio Maior, 

Lda., acompanhado de Auto de Vistoria de Recepção Definitiva.  -------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face ao auto de vistoria mencionando, 

receber definitivamente as obras de urbanização e proceder à libertação do 

valor da caução de 1.227,00€ (mil, duzentos e vinte e sete euros), recebidos 

pelo Município de Rio Maior a 11/02/2003.  ------------------------------------------------  

 

PROCESSO Nº 01/2005 – VISTORIA DE RECEPÇÃO DEFINITIVA – ANTÓNIO JOSÉ 

MARQUES PEREIRA.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara, o processo n.º 1//2005, relativo ao Pedido de Vistoria 

de Recepção Definitiva, em nome de António José Marques Pereira, 

acompanhado de Auto de Vistoria de Recepção Definitiva.  ---------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face ao auto de vistoria mencionando, 

receber definitivamente as obras de urbanização e proceder à libertação do 

valor da caução de 9.332,00€ (nove mil, trezentos e trinta e dois euros), 
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correspondentes à garantia bancária n.º 72003457710.  -------------------------------  

 

APROVAÇÃO DE ACTAS 

 

Foi presente à Câmara a Acta nº 18/2010, datada de 13 de Setembro de 2010.  

 

A Câmara deliberou por maioria aprovar a presente acta, com as abstenções 

do Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida e da Vereadora, Dra. Ana 

Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva, por não se encontrarem 

presentes na mesma.  ----------------------------------------------------------------------------  

 

ATENDIMENTO AO PÚBLICO 

 

JOÃO NARCISO VERDE DA COSTA.  -------------------------------------------------------------------------  

 

1. O munícipe, João Narciso Verde da Costa, presente na sala de reuniões de 

Câmara, interveio reportando-se à questão das candidaturas ao “QREN”, que 

foram aprovadas na última reunião de Câmara, questionando se as mesmas 

seriam todas propostas do anterior Executivo. O munícipe congratulou-se com 

a candidatura de “Recuperação da Fonte de 1930 junto à Praça do Comércio”, 

lembrando que no ano de 2004, já fora uma preocupação em que o arquitecto 

riomaiorense Nuno Rocha, desenvolvera um projecto em parceria com a Junta 

de Freguesia de Rio Maior.  ---------------------------------------------------------------------  

2. O Munícipe, também questionou sobre a requalificação da estrada municipal 

508, em Vale de Óbidos, nomeadamente, junto a uma fábrica de Doces, em 

que a Junta de Freguesia de Rio Maior no ano de 2004, arranjou sitio para lá 

serem colocados os contentores do lixo e que posteriormente terão também 

sido colocados “Ecopontos” e que sendo um espaço público deveria possuir um 

outro tipo de embelezamento. Aludiu ainda à questão que aquando da recolha 

dos diversos materiais recicláveis, os referidos “Ecopontos” encontram-se cada 

vez mais degradados, dizendo ser uma preocupação dos moradores da zona.   

Concluiu a sua intervenção referindo-se à existência de um projecto de 

requalificação da zona.  --------------------------------------------------------------------------  
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A Presidente interveio e em relação à última questão disse ao Munícipe que 

conhece o projecto referido, mas que de momento não será possível avançar 

com o mesmo, aguardando por uma oportunidade no futuro.  ------------------------   

 

ENCERRAMENTO 

 

Quando eram doze horas e cinco minutos a Presidente, Dra. Isaura Maria Elias 

Crisóstomo Bernardino Morais a presidir, deu por encerrados os trabalhos 

desta reunião, da qual se lavrou minuta para os efeitos imediatos e a presente 

acta, a qual vai ser assinada pela Presidente da Câmara e por mim, Jorge Fróis 

Colaço, Chefe de Divisão de Gestão Administrativa, que a redigi. -------------------  

 

A PRESIDENTE DA CÂMARA:___________________________________________________________ 

 

O CHEFE DE DIVISÃO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA:______________________________________ 

 


